



jueves, 29 de agosto de 2024

## PAISE ADQUIERE UN LÁSER DE ALTA POTENCIA: UN AVANCE SIGNIFICATIVO EN REHABILITACIÓN FÍSICA



ESTADO PLURINACIONAL DE  
**BOLIVIA**  
MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES



**Caja Nacional de Salud**  
REGIONAL COCHABAMBA

El PAISE de la CNS recibió un equipo médico de última tecnología destinado a potenciar el Servicio de Fisioterapia. El acto, realizado en las instalaciones del centro, contó con la presencia de autoridades regionales de la CNS y del PAISE, personal de Medicina Física y Rehabilitación y de Fisioterapia.

El nuevo equipo, un láser de alta potencia, promete transformar el enfoque del tratamiento físico, al ofrecer una recuperación más rápida y eficiente, gracias a su capacidad para penetrar tejidos profundos y acelerar la regeneración celular. El Dr. Marcelo Toko Chávez, administrador

regional, felicitó al equipo del PAISE por esta adquisición y reafirmó su compromiso y apoyo para garantizar una atención de excelencia en beneficio de los asegurados.



ESTADO PLURINACIONAL DE  
**BOLIVIA**  
MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES



**Caja Nacional de Salud**  
REGIONAL COCHABAMBA